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ＰＴＡに関するアンケートのお願い 

 

日頃より、ＰＴＡ活動へのご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。さて、私が会長と

なり、時代に合ったＰＴＡの在り方を考え、様々な改革を行ってから半年が過ぎました。 

 

子どもたちが楽しく安全に学校生活を送るために、その中で保護者様の負担が最大限減

らせるようにと考えて参りましたが、急な変化に戸惑いを感じたという声も耳にします。今

後はより現状に対する皆さまの率直なご意見に真摯に耳を傾け、このアンケートをもとに、

さらに本部と会員の皆さまが協力しあい、より良いＰＴＡを皆さまとともに作っていきた

いと思っています。 

 

今後の進め方の参考とさせていただきたいので、お忙しい中誠に恐縮ですが、以下のアン

ケートにご回答くださいますようお願い申し上げます。１１月２７日（月）までに、担任の

先生にご提出ください。 

 

回答は無記名で結構です。そのため返信用封筒は用意しておりませんが、必要な方はご用

意ください。 

なお、現時点でＰＴＡに未入会の方からもご意見をいただきたく家庭数で配布しており

ます。未入会の方からも忌憚ないご意見をお願いいたします。 

 

本アンケートの結果は本部で集計し、企画委員会だより等で結果をお知らせいたします。 

  



 

 

  

 

●現在ＰＴＡに入会されていますか？ 

・入会している  ・入会していない 

 

●PTAは必要だと思いますか？ 

・必要だし手伝いたいと思う ・必要だがお手伝いは難しい ・必要だと思わない ・わからない 

 

●PTA活動についてご自身のお考えにあうものはどれですか？ 

・役員や本部として参加したい ・イベントごとのサポーターやボランティアなら参加したい  

・会費は払うが参加できない  ・参加したくない 

 

●PTA活動に望むことは何ですか？ （複数回答可） 

・時代に合った組織の見直し ・学校や子どもと関われる活動の充実 ・保護者同士の交流  

・地域と連携しての防災、防犯、交通安全  ・講演会等啓蒙活動 ・特にない 

・その他 

（                                                          ） 

 

●PTA会費について 活動に見合っていると思いますか？ 

（現在いただいた会費は、植竹フェスタ、盆栽活動、卒業関連などの費用にあてられています） 

・見合っていると思う  ・どちらともいえない ・見合っていない 

 

●令和５年度より PTA入会任意制、役員立候補制になりましたが、どう思いますか？ 

・とてもよい ・よい ・どちらでもない ・あまりよくない ・よくない  

 

●今の PTAの方針がわからない、または不安を感じることはありますか？ 

・ある ・少しある ・どちらともいえない ・あまりない ・ない 

 

●「不安がある、少しある」とお答えの方に質問です。どのような不安がありますか？ 

ご自由にお答えください 

 

 

 

 

PTAについて 



 

 

 

●現在、朝の登校班を使用していますか？ 

・使用している      ・使用していない 

 

●登校に関して、選択制になったことに満足していますか？ 

・満足 ・まあまあ満足 ・どちらともいえない ・少し不満 ・不満 

 

●お子様は安全に登校できていると思いますか？ 

・思う ・まあまあ思う ・どちらともいえない ・あまり思わない ・思わない 

 

●登校時見守りボランティアについて、必要だと感じますか？ 

・必要だし協力したい（すでに協力している） ・必要だが協力できない  

・必要だと思わない ・わからない  

 

●登校班についてご意見ございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●PTAへのご意見ございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

登校について 


